

SAINT-JULIEN

La Salévienne lance un avis de recherche

A l'occasion du 60^e anniversaire de la libération de la Haute-Savoie, La Salévienne, société d'histoire bien connue, s'apprête à publier une importante recherche historique de Robert Amoudruz sur cette période d'occupation et de guerre concernant principalement le canton de Saint-Julien-en-Genevois. Cet épisode de guerre aboutira au brûlement des villages du Vuache au moment où les Allemands évacueront la région.

La Salévienne recherche des documents d'époque pour illustrer cette publication (photos des occupants italiens ou allemands, scènes de la libération,

photos de résistants dont Pierre Ruche, de drapeaux, de la barrière de la ligne de démarcation, images de véhicules allemands ou de ceux utilisés par la résistance, tickets de rationnement, affiches... et tout autre document rappelant cette période).

Les documents seront reproduits et rendus très rapidement à leurs propriétaires. S'ils sont publiés, ils porteront une mention indiquant leur origine. Les personnes intéressées peuvent prendre contact, avant le 31 mars, avec La Salévienne au ☎ 04 50 35 63 16 ou la-salevienne@wanadoo.fr.